

LES VACANCES



SORGUES ● **L'effervescence au Casevs.** Comme chaque année, le centre de loisirs de Sorgues (Casevs) est en plein boum durant les vacances d'été. En juillet, les enfants du secteur maternel ont profité du jeu d'eau installé pour se rafraîchir chaque jour et limiter les effets de hautes températures. Ils se sont aussi rendus à la piscine de Nyons. Deux animateurs et 16 enfants se sont rendus quatre jours durant à Ancelle (Hautes-Alpes) pour un mini-séjour au cours duquel ils ont eu l'occasion d'effectuer des balades à vélo, de la baignade, la visite d'une chèvrerie, une randonnée et de participer aux veillées toujours si appréciées par la jeunesse. Par ailleurs, les plus de 12 ans ont fait du canoë et ceux du secteur 6/10 ans ont profité des attractions du parc Terraventure. Le président, les membres du conseil d'administration du centre et les animateurs de l'été 2017 se sont réservés une journée de rencontre qui a permis à toute l'équipe de partager et d'échanger autour d'un repas convivial.

/PHOTOS M.V.

